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Строительство, реконструкция всегда важны для города, для его облика. Именно об
этом и шла речь на заседании градостроительного совета города. Ряд рассмотренных
вопросов был связан с расширением уже действующих производств.      
  По ООО «Никитовский хлеб» решался вопрос по расширению пекарни, связанный с
увеличением производства. Положительный момент, который стоит  за расширением, -
увеличение количества рабочих мест. Подобный вопрос был поднят и по другому
предприятию, расположенному по  улице Горловской дивизии, где будет строиться
административное помещение.   
  На градсовет было вынесено и четыре вопроса по малым архитектурным формам.
Рассматривались они с учетом утвержденной схемы размещения, сообщает сайт
горсовета.

Всего на заседании градостроительного совета рассмотрено 18 вопросов. Заместитель
городского головы Вадим Исаков внимательно выслушал частных предпринимателей и
обратил их внимание на расширение вопросов благоустройства. Теперь в свои проекты
они внесут изменения.  
  Участвовавший в работе совета депутат, председатель городского общества
инвалидов «Товарищ» Василий Гречина обратил особое внимание на то, что все
объекты, о которых шла речь, непременно должны быть доступны для маломобильных
категорий населения.
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